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～自治会では新型コロナ感染状況を注視しながら、住民活動の再開を目指しています～

　新年あけましておめでとうございます。

コロナ禍でのお正月でしたが、皆さんどのように

お過ごしになったのでしょうか。

　今年もコミュニティホール玄関には、会員有志

の手作りによる見事な門松が飾られました。

　令和5年の自治会活動も、コロナとの共存になる

と思いますが、従来通りの活動ができますことを

期待しております。

役員一同。

新年のご挨拶

　令和5年1月8日（日）サーラ音楽ホールにおいて、

令和5年都田・新都田地区「はたちの集い」が

行われ、新成人と自治会等関係者による実行委員会の

協力で、新成人86人により行われました。

　第一部式典では、実行委員長と来賓のあいさつ、及び

20歳代表の決意のことばが披露されました。第二部では

都田中学校音楽部から歌のプレゼント、第三部では記念

写真の撮影が行われました。

都田・新都田地区「はたちの集い」

　例年３月は引っ越しのシーズンになります。写真は、
新都田３丁目のごみ集積所に出されていたものです。
ご覧のように、これらは、特定品目、家電リサイクル、
そして集積所に出してはいけないごみが混在しており、
引っ越しにより不要となったものが一挙に出されたもの
と思われます。

ルールを守らずに出されたごみは、ごみ集積所の近隣
の皆様や清掃当番の皆様に、大変迷惑をお掛けすること
になります。気持ち良い町づくりを推進するためにも
是非、皆様に下記のことを再確認していただくようお願
いいたします。
　「ごみ・資源物の正しい出し方（家庭用）」
　（浜松市廃棄物処理課より）

年度末のゴミ出しにご注意を

ホームページはこちら→
　　　　　　　　↓

https://www.city.hamamatsu.shizuoka.jp/shori/gomi/dashikata/dashikata/index.html
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　　　冬季地域防災訓練は、感染対策をした上で、

　　　　昨年と同様に規模と時間を縮小し実施しました。

訓練は、自宅より新都田市民サービスセンター駐車場に

参集後、各丁目毎整列して点呼・訓練内容説明、非常食・

飲料水の配布を行いました。また可搬ポンプの稼働確認や

消防団による啓発活動が行われました。参加人数は、

前年度と比べて23人多い399人でした。

◎令和４年度防災訓練参加人数内訳

小学生以下 一般 中・高生 防災隊員 計

９月４日 コロナウイルス感染症拡大のため中止

１２月４日

２丁目 １５ ６７

３丁目 １５ ７５

５丁目 １１ ７０

小計 ４１ ２１２ ７６ ７０ ３９９

参加者総合計 ３９９

令和4年11月28日（日）に都田図書館において

「新都田で新・発・見！」現代アートめぐり事業

（北地域まちづくり協議会が主催）が行われました。

　参加者は30人程度で、座学ののち、実際に

　モニュメントの鑑賞を行いました。

　令和4年12月15日（木）午前7時から、都田総合公園交

差点付近で、自治会役員、交通安全推進員等10人余が参

加して、自動車運転者と自転車通学の都田中生徒に対し、

のぼり旗により注意喚起を行いました。今年一番の寒気

の中、参加者の皆さん、

お疲れさまでした。

冬季地域防災訓練を実施しました

新都田地区現代アートめぐり事業のご報告

年末交通安全街頭広報を行いました

都田テクノポリス修景彫刻ガイドブック

新都田市民サービスセンターで配布中（部数限定）

※丁目交流会中止のお知らせ※
　新型コロナ感染が増加しているため、昨年度に続き各丁目交流会は中止となりました。
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